

## 運動会でつけた力を活かそう！

## ★5/27 暑さは厳しかったけれど頑張る姿がたくさんありました…

天候に恵まれた運動会となりました。しかしこの日は5月下旬にしては大変暑い日となり子どもたちも参観者もやきびしいコンディションだったかもしれません。そんな中きびきびと動いたり、笑顔を見せたりする子どもたちの頑張る姿に、大きな感動がありました。今回は「Enjoy!!大玉リレー」という全校種目を取り入れ、運動会らしく最終種目を盛り上げることもできました。短い期間で運動会をしっかりと成功させることができる子どもたちです。この力を必ず次の行事や学習につなげていきましょう。



全校で取り組む種目は盛り上がる…

また、PTA 種目に参加協力していただきました保護者のみなさん、ありがとうございました。

※運動会の実施にあたり、関係のPTA役員、地域住民の皆様のご協力に感謝申し上げます。

## ★運動会後は…

運動会を学校のリーダーとして引っ張ってきた6年生の子どもたち。運動会後は運動会では実施できなかった「競争遊技」の種目を楽しむ姿がありました。これは6年生の子どもたちの企画で「玉入れ」「綱引き」から始まり「タイフーン」(一本の竹の棒を二人でもってコーンをぐるりと回ってリレーします)もやっています。運動会とはちょっと違ったリラックスした雰囲気の中で、競争を楽しんでいきます。頑張ってもやもやした運動会とは違う盛り上がりです。



やっても見ても楽しい…

みんなで楽しむことを通してお互いの存在を意識し、集団として仲間としてつながっていくことを経験していくでしょう…

## ひまわりを育てることで…6/6「人権の花運動」

3年生はこの日ひまわりの種を植えています。植えるだけでなく来校された法務局の方や人権擁護委員の方のお話をしっかり聞いてこの取組の意味を学習していきました。天気はあいにくの雨だったのですが、雨に濡れない渡り廊下を利用し、一人ずつ丁寧に植えていきました。大切に育てていくことを通して命の大切さや友達とのつながり、また助け合いなどたくさんのお話を学んでいってほしいと思います。この取組の最後はさまざまな思いを込めて風船飛ばしのセレモニーがある予定です。3年生の皆さん、最後まで思いを込めて育てましょう！



集会だけで踊る場も…

